

分会新聞キネマ

第3回
発行者
蒲田キネマ
分会
教育宣伝部



蒲田キネマ分会の皆様

緊急事態宣言が延長、再延長となり
6月20日までとなりました。
なかなか先が見えて来ない状況が我々の生活を覆っています。今年も半分の過ぎ去ろうとしており組合活動も何も出来ない状況に苛立ちさえ覚えます。そんな状況下ワクチン接種が高齢者から始まりました。副作用等まだまだ不安な部分もありますがなんとかこの状況を打破する物であって欲しいです。ある程度人が集まれる状況が出来てくれば組合活動も大きく動いていく事でしょう。

東京オリンピック
どうなるのかな。

今月から組合費
保険料がコンビ
で支払える様に
なりました。
但し個人で支
している方に向
した物ですので
会社でまとめて
払っている企業
様は支払い方法
が異なります。



熱中症にご注意を！！

暑い季節がやってきました。今年も暑さに加えてコロナ対策でマスクを着けて過ごさなければなりません。マスクを着けていると熱中症リスクが高まる事は皆さんご承知だとは思いますが改めて知識として備えておきましょう。

- ◎水分を細めにとる。
- ◎塩分を摂取する。
- ◎睡眠不足をさける。
- ◎人と距離が取れる時はマスクをとる。

健康診断を受けよう。

今期は健康診断を受けた方全員対象に五千円の商品券が抽選で当たります。詳細は群会議で配られるチラシをご覧ください。今年も分会集団検診を企画してまいります。